
 
 
          COMPTE  RENDU  DE  LA  REUNION  DU  9  NOVEMBRE 2016 
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          A l'exception de Martine – excusée – tous le Conseil d'Administration est présent  
         
          Décisions prises concernant les responsabilités de chacun : 

− organisation des tournois : Michel les lundis – Loïc les mercredis – Yolande les 
vendredis - (  Edith et Dany vont parfaire leur connaissance du logiciel pour les simultanés       )                  

− informatique : Loïc 
− liaison avec le Comité et la Fédération : Loïc et Edith 
− inscriptions aux compétitions : Loïc 
− gestion du bar : Marie-Noëlle – Chantal – Raymonde  
− liaison avec le Conservatoire de Musique : Edith 
− communications extérieures : Jacquy 
− organisation des événements festifs : Dany 

 
           Rappel : l'adresse électronique du club est : chinon.bridge@orange.fr – tout membre du CA  
                          ayant connaissance du mot de passe peut y lire les courriels 
 
          Tournoi de Noël : il se déroulera le JEUDI 15 décembre à 17 heures ( horaire à confirmer ) 
                                       au foyer des personnes âgées 52 rue Descartes ( comme l'an passé ) - il 
                                       sera suivi d'un dîner ouvert à tout licencié du club et sympathisant ( et à  
                                       leur conjoint ) - aucune participation financière n'est demandé mais le CA  
                                       compte sur tous pour apporter qui une entrée, qui un dessert, qui une bonne  
                                       bouteille ( un recensement sera effectué ) - le plat principal serait un coq au  
                                       vin . 
 
          Conseil de discipline : le Comité insiste pour que chaque club ait cette instance habilité à  
                                               prendre les décisions en cas de besoin- il sera donc mis en place au  
                                               club dans les meilleurs délais  
 
          Propreté du club : elle ne déchaîne pas l'enthousiasme.......Jacquy va prendre contact avec la  
                                        société de nettoyage qui intervient déjà à raison de 1 heure par semaine  
                                        pour voir comment améliorer la situation ( sanitaire principalement ) 
 
          Cours de bridge : les élèves de Loïc continuent leur apprentissage et avancent bien 
                                       les élèves de Jean-Pierre doivent maintenant passer au stade supérieur en 
                                       venant chaque fois que possible aux tournois du vendredi soir pour , à  
                                       terme, intégrer ceux du lundi et/ou mercredi 
                                       les jeunes élèves de 6ème du collège J.Zay semblent avoir bien accroché  
                                       aux cours dispensés par Jacquy -  
                                       la réflexion se poursuit en ce qui concerne deux résidentes de l'Institut du                                             
                                       MAI 
           Deux bonnes nouvelles : la porte automatique et le chauffage vont être réparés.....quand ?... 
                                                    on ne sait pas, …..mais ils vont l'être ….... 
 
                                                                                                                 Le Secrétaire, 


